## Gonbacher Kerb 2022

## Grußwort

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger, verehrte Kerwegäste,

endlich ist es wieder soweit und wir können wieder eine richtige Gonbacher Kerb feiern.

Zur diesjährigen Kerwe vom Freitag, 09. bis Dienstag, 13. September lade ich Sie im Namen der Ortsgemeinde Gonbach herzlich ein. Unsere Vereine und der Gemeinderat haben ein abwechslungsreiches Kerweprogramm für Sie auf die Beine gestellt.



Die Kerweeröffnung erfolgt, wie könnte es auch anders sein, traditionell mit einem Fußballspiel und gemütlichen Beisammensein auf dem Bolzplatz beim JFC. Natürlich gibt es wieder "Kottlett aus de Pann".

Die "One-Man-Band" von Heinz Schössler am Kerwesamstag und die "Alpintaler" am Kerwesonntag sorgen für gute Stimmung im Festzelt am Bürgerhaus. Für Essen und Getränke wird bestens gesorgt – auch vegetarische Gerichte sind im Angebot.

Die "Gonbacher Hobbyköche" der Gemeinde um Oliver Baumgart und Elmar Günther bereiten am Samstag unter dem Motto "Feiern am Burgerhouse" leckere Burger zu. Auch sind der KSV mit seinem Weinstand und der Förderverein der Freiwilligen Feuerwehr mit der "Bar" am Samstagabend wieder mit von der Partie.

Am Kerwesonntag feiern wir morgens am Bürgerhaus einen ökumenischen Gottesdienst. Die Ortsgemeinde lädt nach dem Frühschoppen zu Rollbraten und weiterem schmackhaften regionalen Grillgut ein. Am Sonntag sind der CDU Ortsverband mit dem Fischstand und der MGV mit Kaffee und Kuchen vertreten. Der SPD-Ortsverein bietet Flammkuchen und die Spielmütter frische Obstbecher an.

Nach dem Kerweumzug am Sonntag laden die Straussborsch und Mäd am Dorfbrunnen zur Kerweredd ein. Der Kerwepaare kann mit großer Wahrscheinlichkeit wieder über einige amüsante Geschichten aus dem Dorfleben berichten können.

Für unsere kleinen Kerwegäste wird es in diesem Jahr ein Nostalgiekarussell der Familie Heil geben. Sie werden auch mit ihrer Mandelbrennerei neben "Jörgs Spiel-und Süßwarenparadies" vor Ort sein.

Am Kerwemontag feiern wir das traditionelle "Steinfest" mit Frühschoppen, Livemusik, deftiger Pfälzer Küche, sowie Kaffee und Kuchen, ehe die Straussborsch und Mäd zum "Eiergeie" durch's Dorf ziehen.

Zum Ausklang der Kerwe am Dienstag lädt das JFC-Team wieder auf den Bolzplatz ein. Ich wünsche Ihnen wunderschöne Kerwetage in Gonbach und freue mich auf Ihr Kommen.

Feiern Sie mit uns!

Jürgen Berberich, Ortsbürgermeister